
Câmara Municipal de Cachoeirinha 
Casa Vereador Elícero Eiintre 

Um novo governo. Uma nova historia Uma nova câmara 

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO, DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA, REALIZADA NA SESSÃO LEGISLATIVA 
DE 2025, EM 30 DE MAIO DE 2025. 

Realizada sob a Presidência da Vereador Givanildo Jaime da Silva. 

Aos 30 (vinte e três) dias do mês de maio do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), às 09:00hs (nove horas), 
oSr. Presidente dá início a Reunião Ordinária invocando a proteção divina proferindo o seguinte: 

DE UM TRECHO DA BIBLIA SAGRADA". O Sr. Presidente constatando a ausência justificada do 2° 
Secretário da Mesa Diretora, Vereador Cícero Venâncio Mariano, convidou a Vereadora Cecília Clarice 
Anunciada de Morais para assumir os trabalhos administrativos da 2' Secretaria da Mesa Diretora. 
Continuando, o Sr. Presidente solicita a P Secretária da Mesa Diretora para fazer a chamada nominal dos 
Vereadores presentes e ausentes. Presentes os Vereadores: ADAMALSON FERREIRA DE MACEDO 

VALDOMIRO DA SILVA E VITOR TAVARES DA SILVA. Ausentes - justificadamente - os 
Vereadores: CICERO VENANCIO MARIANO E JAÍLSON DOS SANTOS XAVIER. Havendo número 
legal, o Sr. Presidente declara aberta a Reunião. Após a chamada nominal dos Vereadores é iniciado o 
PEQUENO EXPEDIENTE: O Sr. Presidente convocou a mim: João Carlos Rodrigues de Andrade Xavier, 
servidor efetivo desta Casa Legislativa, para secretariar os trabalhos desta Reunião Ordinária. Em seguida 
foram lidas as seguintes matérias: Ata da reunião anterior, a qual não houve retificação ou impugnação; 
Indicação no 070/2025, de autoria da Vereadora Nilvânia Silva; Indicação n° 07512025, de autoria do Vereador 
Vitor Tavares; Indicação n°076/2025, de autoria do Vereador Valmir Silva; Indicação no 077/2025, de autoria 
do Vereador/Presidente Givanildo Jaime; Indicação n° 078/2025, de autoria do Vereador Euclides Raimundo; 
Indicação no 079/2025, de autoria da Vereadora Cecília Morais; Indicação n° 080/2025, de autoria do Vereador 
Júnior Almeida; e Indicação no 081/2025, de autoria do Vereador Kaky. Não havendo mais matérias a serem 
lidas, e com fundamento no Art. 95 do Regimento Interno para fins de registro dos acontecimentos, que ficarão 
armazenados nas redes sociais (Instagram, Facebook e YouTube) deste Poder Legislativo Municipal, o Sr. 
Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: o Sr. Presidente em atenção a ordem dos oradores 
devidamente inscritos facultou a palavras aos(as) seguintes Vereadores(as): Vítor Tavares, Cecília Morais 
Júnior Almeida; Kaky, que solicitou que fosse confeccionado Oficio direcionado ao Poder Executivo 
Municipal, no sentido de privatizar a gestão administrativa e fiscal da Feira do Curral do Gado, inclusive se 
dispondo a assumir a referida gestão em troca do pagamento mensal aos cofres público municipal da quantia 
de R$ 15.000,00 (quinze mil reais); e finalizando com as palavras do Vereador/Presidente Givanildo Jaime. 
Não havendo mais oradores devidamente inscritos, o Sr. Presidente passou à ORDEM DO DIA: Foram 
submetidas a única discussão e votação as Indicações: no 070/2025, n° 075/2025, no 076/2025, no 077/2025, no 
078/2025, no 079/2025, no 080/2025 e no 081/2025, sendo todas discutidas e aprovadas, por unanimidade, em 
única votação. Foi submetido a 2  (segunda) discussão e votação o Projeto de Lei n°012/2025, sendo discutido 
e aprovado, por unanimidade, em 2` (segunda) votação. Foi submetido a P (primeira) discussão e votação o 
Projeto de Lei n° 013/ 25, sendo discutido e aprovado, por unanimidade, em P (primeira) votação. Não 
havendo mais matéria s rem deliberadas, o Sr. Presidente deu por encerrada a Sessão. Sala das Sessões em 
30 de maio de 2025. 
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